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庁 議 会 議 録 

 

１ 会議名称  平成２８年８月 さぬき市部長会議 

２ 担 当 課  総務部総務課 

３ 日  時  平成２８年８月２日（火）午前８時３０分～午前９時３０分 

４ 場  所  さぬき市役所３階３０３会議室 

５ 出 席 者  市長、副市長、教育長、総務部長、市民部長、健康福祉部長、建

設経済部長、上下水道部長、議会事務局長、市民病院経営管理局

長、教育部長、総務課長、政策課長（計１３人） 

６ 次  第  (1) 開会 

        (2) 各種懸案事項及び連絡調整事項について 

        (3) 各部局の状況報告 

        (4) その他 

(5) 閉会 

７ 議事の概要及び発言の要旨 

【各種懸案事項及び連絡調整事項について】 

協議題 (1)特定個人情報の安全管理措置のための個人番号利用事務及び関係事務

に係る取扱規程の作成について（総務課） 

内容等 ・取扱い規程作成のための調査及びヒアリングを、８月から９月の間

で実施するため、協力を依頼した。（総務部長） 

協議題 (2) さぬき市情報セキュリティポリシー対策基準の全面改訂について

（総務課） 

内容等 ・全面改訂を行い庁内グループウェアで周知するので、今後の情報資

産の取扱い等において特に留意するよう周知した。（総務部長） 

協議題 (3) 平成２８年度さぬき市業務継続計画（ＢＣＰ）に係る幹部職員研修

会の開催について（危機管理室） 

内容等 ・平成２８年８月２２日（月）１０時から１１時まで、部局長及び各

所属長を対象とした研修会を、本庁３０１・３０２会議室にて行う

ため参加を依頼した。 

協議題 (4) 香川県市長会議における提出議案について（秘書広報課） 

内容等 ・提出議案について、要望のある所属は平成２８年８月１７日（水）

までにメールで提出するよう依頼した。なお、市長会より、子ども

医療費への県の支援について、本市から要望を提出する意向はある

のか問合せがあった。（総務部長） 

 →市長より、提出の意向ありとの回答に加え、健康福祉部で、現在

の乳幼児医療に上乗せする形で県の支援制度確立に向けての要望事
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項を作成し、それにより本市の財源の確保を図りながら現物給付な

どの制度の拡充を考える必要があると指示があった。 

協議題 (5) 職員倫理条例及び同規則に係る贈与等の報告（４月１日から６月３

０日）について（秘書広報課） 

内容等 ・該当する案件（１件５０００円以上）は合計５０件となっており、

引き続き該当案件があった場合、所定の手続きをとるよう周知・徹

底を依頼した。（総務部長） 

協議題 (6) 平成２７年度普通会計決算状況（速報）について（予算調整室） 

内容等 ・歳入・歳出決算額ともに対前年度比マイナス。また、市債残高は対

前年度マイナス８億円となり財政指標は概ね好転しているが、経常

収支比率は８９．１と悪化しているため、財政健全化への取組が必

要であると報告した。（総務部長） 

→市長より、指標そのものを知らせることも大事だが、それに対処

していくために必要な対策を考え実施することがより大切だと指摘

があった。 

協議題 (7) 平成２９年度当初予算編成等に係る事前調査の実施について（予算

調整室） 

内容等 ・各調査表を平成２８年９月１６日（金）までに提出するよう依頼し

た。また、市長ヒアリングを９月２９日（木）から１０月５日

（水）まで実施することを周知した。（総務部長） 

協議題 (8) 固定資産台帳整備に係る台帳データの確認・修正について（予算調

整室） 

内容等 ・「さぬき市公共施設再生基本計画（平成２７年１２月）」策定に用

いた公共施設のデータを対象に、平成２８年８月２９日（月）まで

に確認し、紙ベース又はメールで報告するよう依頼した。（総務部

長） 

協議題 (9) 平成２８年度工事監査の実施について（監査委員事務局） 

内容等 ・契約金額５００万円以上の工事のうち１～２件の工事監査を１２月

初旬頃に実施する予定であり、これらは専門的知識を有する技術者

に委託し、書類審査と現場調査により行うと報告した。また、事前

調査や審査時の立会等の協力を依頼した。（総務部長） 

協議題 (10)臨時福祉給付金及び障害・遺族基礎年金受給者向け給付金（年金生

活者等支援臨時福祉給付金）に係る関係各課の協力依頼について（福

祉総務課） 
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内容等 ・本年度予定されていた３つの臨時福祉給付金のうち、高齢者向けを

除く２つの給付金支援事業について周知した。申請受付期間は平成

２８年９月７日（水）から１２月７日（水）まで、対象者数はそれ

ぞれ１１,０００人、３８５人の見込みであり、関係各課に関係デー

タの提供及び問合せ対応の協力を依頼した。（健康福祉部長） 

 

【各部局の状況報告について】 

総務部長 ・電気使用量 平成２８年度７月末累計使用量  

対前年度比△５．５５％ 

（７月は、冷房・選挙・双方大会訓練の影響等で５．２１％増） 

料金    同    △８．６４％ 

引き続き節電への協力を依頼した。 

・平成２８年９月２日（金）１３時半より３０１・３０２会議室で防

災会議の開催を予定しており、部長級職員の出席を依頼した。 

・集落支援員２名は再任となり、移住支援等を中心に活動を行う。ま

た、地域おこし協力隊員は１０月１日着任に向けて準備を進めてい

ると報告した。 

健康福祉

部長 

・高齢者向け臨時福祉給付金申請状況について、７月３１日現在、対

象者数６,７５８人のうち、申請者数は６,４３０人で、申請率は９

５．１％となっており、受付期間は８月１６日（火）までとなって

いることを報告した。 

議会事務

局長 

・第３回定例会は平成２８年９月８日（木）から９月３０日（金）ま

での２３日間を予定しており、８月３０日（火）の第２回議会運営

委員会で確定すると報告した。 

・９月８日（木）の第１回議会運営委員会では、決算特別委員会を設

置し正副委員長の互選を行う。また、地方創生及び公共施設に関す

る特別委員会が予定されており、このうち地方創生に関しては、部

局長の出席を依頼した。 

 

教育部長 
・剣淵町との交流事業が平成２８年７月２８日（木）から８月１日

（月）まで実施され、無事終了したことを報告した。 

 


